



10月ぱんだ組おたより

令和3年度 10月号 保育園神田ベアーズ

公園の木々が少しずつ秋の色に変わり、気持ちの良い秋風を感じるようになりました。ぱんだ組のお友だちとの生活も半年を過ぎ、残り6か月になりました。お友だち同士で関わりながら遊ぶ姿が見られていて、子ども達自身が考え、言葉にして伝える姿に感心しています。9月からは戸外活動も増え、沢山歩いて公園に出かけています。10月は楽しみにしていた運動会です。みんなで力を合わせ、取り組んでおりますので、どうぞ期待！

ほんわかエピソード

最近、トランプやかかるた、簡単なすごろく、オセロとルールのある遊びを楽しみ、勝負事にも果敢にチャレンジしています。ある日のかるたを楽しんでいた時。先にかるたを楽しんでいたお友だちが、途中でトイレに行き、戻ってくると別のお友だちが座っていました。後から座ったお友だちは、座っているお友だちがいないと思い、座っただけでしたが、戻ってきたお友だちが泣いていると、「ここに座っていいよ」と席を譲ってくれました。勝負事でも、負けても泣かずに楽しんでいます。

10月20日 運動会に向けて

体育館履きの準備、ありがとうございます。旧今川中学校の体育館に練習に行く予定です。雨でも行きますので、レインコートの準備をお願い致します。レインコートには、必ず、記名をして下さいませ、ぱんだ組のお友だちは、着替えた服を畳んだり、自分で身支度をしております。おやつ後には、自分で汚れ物やコップ、ノートをリュックの中に入れていきます。持ち物全てに、名前の記入をお願い致します。子どもたちの自立のためご協力お願い致します。

10月の予定

身体測定 10月5日
歯科検診 10月12日
運動会 10月20日

月に一度、避難訓練を実施しています。



個人面談について

ぱんだ組の個人面談ですが、11月15日から11月19日を予定しております。詳細については後日、お知らせいたします。

おたんじょうびおめでとう

